


















dann wären zwei Drittel der Bordelle weg, weil sie die Ansprüche, die das

Prostituiertenschutzgesetz jetzt an Prostitution stellt, nicht erfüllen wollen oder


